

TEDxFrutillar abordará el uso de la tecnología y de inteligencia artificial

DESARROLLO. *El potencial que tiene la región en materia de innovación y el efecto de las pantallas en los menores también se abordarán en el evento.*

Vicente Pereira
vicente.pereira@diariollanquihue.cl

El uso de la inteligencia artificial, la tecnología y los niños, la basura que hay en los océanos y el concepto de la nueva longevidad, son algunas de las temáticas que se abordarán en el TEDxFrutillar 2024, que se realizará el 5 de noviembre en el Teatro del Lago de esta comuna.

María José Urrutia, coordinadora general de TEDxFrutillar, cuenta que se trata de un evento que se realizará por tercer año y que en esta oportunidad el lema es "El futuro es hoy".

Por lo mismo, expresa, el mensaje es que hoy, gracias a la tecnología, se vive un cambio más positivo, en áreas como la educación y cambio climático.

Es por ello que durante la jornada los distintos expositores de la región y de otras zonas del país "nos vienen a contar que el futuro tiene soluciones y cómo nos podemos hacer cargo de todos los cambios que se viven en la actualidad", como el uso de la tecnología en los niños, respecto al uso de las pantallas en la niñez, la inteligencia artificial y la longevidad.

5
de noviembre es la fecha en la que se realizará el evento en el Teatro del Lago de Frutillar.

12
charlistas expondrán sobre materias como arquitectura, economía circular, tecnología y educación.

Sobre este punto, aseveró que existe una proyección de vida de 100 años y los adultos mayores se jubilan entre los 60 (mujeres) y 65 (hombres), entonces qué harán con los 40 años de vida.

INNOVACIÓN
Urrutia sostiene que la región tiene un "potencial tremendo", respecto de cómo las industrias se pueden ir acercando a variaciones productivas y tecnológicas. Por ejemplo, "desde la producción en cómo nos hacemos cargo no sólo de la basura que generamos, sino



EL EVENTO SE DESARROLLARÁ EN EL TEATRO DEL LAGO DE FRUTILLAR.

que cómo producimos y cómo se consume".

Sobre la actividad, comentarán durante la mañana con la participación de 12 charlistas que expondrán de temáticas tales, como arquitectura, economía circular, tecnología y educación.

En la tarde, en tanto, se realizarán entrevistas en profundi-

dad a empresarios que han realizado cambios relevantes en industrias del país, como Aurelio Montes, que se referirá a lo que se viene en la industria vitivinícola, considerando que esta región es productora de vinos.

El otro es el presidente de SalmonChile, Arturo Clément, quien abordará la historia de

este sector y la forma en que mira hacia el futuro con un acento en la sostenibilidad y la tecnología.

También realizarán paneles de conversaciones y donde una de las materias es la forma en que Los Lagos se convierte en un referente en innovación.

Además, uno de los objetivos de TEDxFrutillar 2024, es

compartir ideas y visiones sobre los desafíos que existen en la actualidad, transformando la incertidumbre en oportunidades, sobre todo si se considera la velocidad con la que avanza la tecnología y el conocimiento, además de las acciones que exige el cambio climático para asegurar un futuro regenerativo.

CS